

Die NEOS Bezirksrät_innen
Ana Badhofer
Anna Stürgkh
Philipp Wörndle

An das
Bezirksamt Wieden
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Resolutionsantrag betreffend Konzepte für die Unabhängigkeit vom privaten Auto

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.12.2023 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich wegen steigender Unleistbarkeit von Autos, wachsenden Parkplatzmangels, zum Wohle des Umweltschutzes und im Sinne einer effizienten Stadtraumnutzung für mehr Konzepte zur Ermöglichung eines Besseren Angebots für mehrpersonentaugliche Individualtransportmittel aus. Dabei sollen auch „Öffentlich-private Partnerschaften“ und die Förderung für private Unternehmen berücksichtigt werden.

Begründung:

Viele Personen bzw. Familien können sich in Hinblick auf Ihre finanziellen Möglichkeiten kein Auto mehr leisten, obwohl sie es benötigen würden. Viele Personen wollen auch kein Auto mehr auf Grund wachsenden Unbills im Zusammenhang mit Parkplatzssuche und auch aus Umweltschutzüberlegungen, zumindest in Bezug auf allenfalls noch leistbare Fahrzeuge mit Verbrennermotor. Für diese Personen bräuchte es noch mehr Angebot und durchdachte Konzepte zur Ermöglichung eines Besseren Angebots an Individualtransportmitteln, die fähig sind merere Personen und Lasten zu transportieren. Die Stadt Wien sollte dabei auch private Unternehmen zum Zug kommen lassen.

Wien, am 14.12.2023